



Pièces	6 Pièces
Superficie	200 m²
Référence	V1711SJ
Prix	2 950 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Situé au calme dans une résidence de standing pour seulement quelques privilégiés, ils pourront bénéficier de leur terrasse orientée au Sud-Ouest, d'une vue panoramique plongeante sur la Baie des Anges, le port de Nice jusqu'au Cap d'Antibes et les Pré-Alpes enneigées en Hiver. L'appartement d'une surface de 200 m² dispose d'une entrée desservant une belle pièce de réception d'environ 50 m² située dans le prolongement de la terrasse, une cuisine moderne équipée avec office, 3 chambres avec placards/penderies chacune avec salle de bains et toilettes, une chambre de service avec salle d'eau et ...

Located in a quiet, luxury residence for only a few privileged people, they will be able to enjoy from their south-west facing terrace, a panoramic view over the Baie des Anges, the port of Nice as far as Cap d'Antibes and the Pre-Alps covered in snow in winter. The 200 sqm flat has an entrance hall leading to a beautiful reception room of about 50 sqm located in the extension of the terrace, a modern equipped kitchen with pantry, 3 bedrooms with wardrobes each with bathroom and toilet, a service room with shower room and toilet, a study, a laundry room as well as a very useful storage room ...

JOHN TAYLOR CAP FERRAT

1 bis, avenue Albert-1er - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

